

# Le travail spirituel affaiblit-il votre corps ?

## **Question:**

Est-il vrai, dans votre cas, que votre corps physique est affaibli alors que vous voyagez plus souvent à travers les royaumes spirituels?

## **Réponse:**

Oui et non. Je me sens souvent fatigué quand je retourne à mon corps. C'est parce que j'ai utilisé de l'énergie pour créer un corps astral et jusqu'à ce que cette énergie soit remplacée par le repos, je me sens fatigué.

De plus, je suis souvent émotionnellement bouleversée à cause de toutes les choses merveilleuses que j'ai vécues et je ne veux pas retourner à mon corps physique avec ses maux et ses douleurs et le monde sombre dans lequel nous vivons, mais cela passe aussi.

Cependant, je ne suis pas affaibli de façon permanente.

Cela peut se produire si l'on pratique la guérison de la mauvaise façon et que l'on transmet son énergie à une personne malade mais, avec de l'entraînement, on apprend à ne pas le faire.

Merci, Bob Sanders

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.